
ページ数 該当箇所 意見等 対応

【1.計画策定の趣旨】
14行目

「しかし」の後に、「後述（〇
ページ）のように」を入れると分
かりやすい。

後述10ページの内容とはなじまな
いため、記載せず。

【〃】
18～19行目

「～差別的な扱い」の後に「の禁
止の徹底」と入れ、その後ワー
ク・ライフと続ける。

計画（案）に反映

【〃】
20行目

最後に続けて「加えて、COVID-19
の感染拡大は、DVや虐待、失業な
どをいっそう深刻化させまし
た。」など、コロナ禍に言及して
はどうか。

コロナに関する虐待等について
は、Ｐ41の重点課題11にまとめて
記載していますので、そちらに追
記しました。

P4
用語解説
「女性活躍推進法」

2015年（平成27年）8月に成立、
2016年（平成28年）4月に施行さ
れた10年間の時限立法。としては
どうか。

計画（案）に反映

P7
【三重県の動き】
最終行

「県パートナーシップ宣誓制度が
運用されます」という表現は、
「されています」等の表現にした
ほうがいい。
9月からすでに始まっているた
め。

計画（案）に反映

P11 計画の体系　SDGs項目 該当するSDGs項目の追加 計画（案）に反映

P25 図5-1
無職46.9％を分かりやすく、目立
つように。

計画（案）に反映

P29 数値目標
女性団員数でR3はなしということ
か？
目標値5％は低すぎないか？

赤字で記載したように、規則改正
等により女性団員の定数や所属が
見直されたため、新たな数値目標
として追加。

8050問題、ダブルケア、（ヤン
グ）ケアラーなどの語句説明を語
句の前に少し入れたらわかりやす
くなると思う。

該当ページ下の用語解説に記載。

ケアラーというのはヤングケア
ラーということか。
それともケアラー全体のことか。

ケアラー全体のことを指してい
る。

数値目標

生活保護受給率は削除していいの
では。女性参画にどう資するのか
の説明が必要であり、COVID-19の
影響もあるため。

事務局側としては必要と考えてい
る。

審議会委員意見まとめ〔8/30審議会（書面）でいただいた意見集約分〕

P3

P39

【重点課題⑨】
7～8行目

資料１-１



P44
【重点課題⑪】
15行目

DV相談39.5％とありますが、資料
3-1との関係は？

名張市では女性相談が主に2か所
存在し、そこで受けた相談全体の
中のＤＶ相談の割合を表示してい
る。

P45 表11-1 最新のものを。
現在、掲載している表が最新で
す。

P49
【重点課題⑫】
13行目

「男性の自殺者も多いことから」
くらいの表現にしてはどうか。
COVID-19では女性の自殺者が急増
しており、従来隠れていた労働現
場の実情があきらかになっている
ため。（特に中年男性を強調し、
女性は少ないと印象づける表示に
ならないように）

計画（案）に反映

P51 具体的施策項目

女性の貧困に関して、生理用品が
買えない、学校へ行けないなどの
貧困問題が現れてきた。また、生
理用品の改善の動きもある。生理
に関するこれらの問題をオープン
に啓発、話し合える環境づくりが
必要。施策項目96か102か、どち
らへも入れてもいいと思う。

施策項目96の中に追記。

小中学校における女性校長、教頭
の割合中間目標値・目標値ともに
「増加させる」と記載されている
が、施策の進捗状況の把握と検証
を行うため、中間目標値・目標値
ともに定量的な数値目標を記載し
たほうがよいのではないか。

教職員の採用が市町自治体ではな
く三重県であることと、管理職試
験を受けたとしても、必ず名張の
小中学校への配属となるかわから
ないため、具体的な数値は出せな
い。

リプロダクティブは低すぎない
か。整理の貧困、フェミテックな
ど新しい課題を入れたリプロメ
ニューの創設で世代を引きつけ、
50％くらいいけるのではないか。

令和2年度に実施した市民意識調
査では、認知度はかなり低く、最
終目標値は現行のままとします。

「三重県ダイバーシティ社会推進
課　男女共同参画班　課長」から
「男女共同参画班」という文言を
削除。
※課全体の課長であるため。

計画（案）に反映

阪靖之の任期は令和3年3月31日ま
で。

計画（案）に反映

随所

家事・子育て・介護という表記と
家事・育児・介護という表記が随
所にありますが、子育てと育児の
言語使用に何か区別の基準はある
か。

明確な基準や区別はないが、場面
に応じた使い分けをしている。

Ｐ54 委員名簿

P53 数値目標一覧


